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Comité de parents

Centre de services scolaire du Paysdes-Bleuets

Québec

Mmes Mireille Tremblay
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COMITÉ DE PARENTS

Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets
12 décembre 2022

pROCÈS-VE RBAL de la séance du comité de parents du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

tenue au Complexe administratif de Saint-Félicien, sis au 1322, boulevard du Sacré-Cæur, ce

12u jour de décembre2022, à L9 h, et parvisioconférence.

Présences :

MM.

Visioconférence :

Mmes

Absences:

Mmes

Marie-Claude Néron
Annie-Pier Fortin

Jimmy Meunier
Éric Simard
Patrick Guay

Audrey-Anne Grenon
Ém i lie Gauthier-Fortin
Julie Tremblay
Nathalie Potvin
Véronique Lévesque-Dufour
Karen Brassard

Ma rie-Pier Martel-La nglais

Annie Girard
Jennifer Boily
Cynthia Michaud

Marie-Pier Gagné

Paméla Genest
Éliane Boivin
Carole Boentges
Michelle Roy

Cité étudiante et représentante du comité consultatif
des services aux EHDAA

Monseigneur Bluteau
iol ive nt-L'Arbrissea u

Jeanne-Mance-Pie Xll
Polyva lente des Quatre-Vents
Carrefour étudiant

Benoît-Duhamel
Substitut - Notre-Dame-de-Lourdes
Substitut - Hébert
Polyvalente de Normandin
Jean XXll l-Saint-Lucien
La Source-Les Prés-Verts
De la Rivière
Substitut - École secondaire des Grandes-Rivières
Bon-Pasteur
Substitut - Notre-Dame-des-Anges- Sa i nt-Louis-de-Gonzague

Notre-Dame
Sainte-Lucie
Boisjoli-Des Deux-Lacs

Sacré-Coe u r-Sa i nte-Thérèse
Maria-Goretti

M Pascal Paré Sainte-Marie
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t. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue

La réunion débute à 19 h 08 et M. Jimmy Meunier, président, souhaite la bienvenue à tous.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

À la présentation de l'ordre du jour par M. Jimmy Meunier,

CP-L323-L2-22 il est P-ROPOSÉ Ba¡ M'" Marie-Claude Néron et RÉSOLU à lunanimité :

QUE l'ordre du jour soit adopté tel quel en laissant le point Affoires nouvelles ouvert

ADOPTÉ

3. Suivi en lien avec trois suiets traités à la rencontre du 21 novemb¡e 2O22 - lnvitée par
visioconférence : M'" Annie Tremblay, directrice générale adjointe et directrice du Service du
secrétariat général

3.1 Point 13 : Dates des assemblées générales annuelles

Le point 3.1 est remis à la rencontre du 16 janvier 2O23

lFê Point 14.1 : Secondaire des Chutes, Jean-Dolbeau et [e Tournant

Mme Annie Tremblay, directrice générale adjointe et directrice du Service du secrétariat
général, mentionne que les élèves des niveaux secondaire 1,et2 du bâtiment des Chutes
transfèreront dans le bâtiment Jean-Dolbeau tout comme le transit FPT (formation
préparatoire au travail) et le consolidé qui font partie de l'adaptation scolaire. Le Tournant,
la FMS (formation à un métier semi-spécialisé) et le PEP (programme d'enseignement
personnalisé) seront désormais dans le bâtiment des Chutes.

3.3 Point 14.3 : Alimentat¡on dans les écoles

M'" Annie Tremblay, directrice générale adjointe et directrice du Service du secrétariat
général, mentionne que le gouvernement mettra en place une politique générale
concernant le bien-être et l'alimentation dans les écoles. Pour le moment, aucune
d'information n'a été transmise, mais possiblement que cela se fera au courant du
printemps 2023. Une révision de la politique alimentaire sera faite par la suite.

4. Suivi en lien avec les commentaires et questionnements formulés suite aux consultations
effectuées lors de la rencontre du 21 novemb¡e 2O22- lnvitée : M'" Annie Tremblay

M'u Annie Tremblay, directrice générale adjointe et directrice du Service du secrétariat général,
fait part aux membres des réponses données par le Centre de services scolaire aux questions
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posées par les membres du comité de parents, lors de la rencontre du 21 novembre 2022 en

lien avec les différentes consultations effectuées.

5. Consultation sur le projet du Plan triennal de répartition et de destination des immeubles
2023-2024,2024-2025,2025-2026 - invitée : M'e Annie Tremblay

M'" Annie Tremblay, directrice générale adjointe et directrice du Service du secrétariat général,

explique aux membres les modifications qui ont été faites sur le projet du Plan triennal de

répartition et de destination des immeubles 2023-2A24,2024-2025,2025-2026.

ATTENDU l'article 2\L de la Loi sur l'instruction publique;

ATTENDU l'article t93,2" alinéa de la Loi sur l'instruction publique qui stipule que le comité de

parents doit être consulté sur le plan triennal de répartition et de destination des immeubles
du centre de services scolaire, la liste des écoles et les actes d'établissement;

En conséquence,

cP-1'324-L2-22 il est PRoPoSÉ par M'u Mireille Tremblay et RÉSOLU à l'unanimité

6. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 novembre 2O22

Cp-t3ZS-I2-22 ll est PROPOSÉ par M. Éric Simard et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le procès-verbal du 2L novembre 2022 soit accepté tel que déposé.

6.1 Suiviau procès-verbalde la rencontre du 21novembre2O22

QUE le comité de parents accepte le projet du Plan triennal de répartition et de destination des

i m me u b le s 2023-2024, 2024 2025, 2025-2026 te I q ue p ré se nté.

ADOPTÉ

ADOPTÉ

M. Jimmy Meunier mentionne qu'il est possible de recevoir une formation de la FCPQ en

lien avec le projet éducatif. ll invite les membres à consulter le site de la FCPQ afin d'y lire
les documents de référence. Un retour sera fait à la rencontre de janvier à ce sujet.

M'" Mireille Tremblay aimerait que l'on ajoute, à la suite de son nom dans les présences,

son titre de représentante du comité consultatif des services aux EHDAA.

M'" Annie-Pier Fortin mentionne qu'il y a une coquille à corriger au niveau d'un prénom

dans les présences.
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7. Lecture et explication de la rég¡e ¡nterne du comité de parents

M. Jimmy Meunier faire la lecture de la régie interne du comité de parents. Mme Annie-Pier
Fortin se demande si l'on ne devrait pas ajouter une clause dans la régie interne concernant les
votes en ligne étant donné que les rencontres ont lieu de manière hybride.

Les membres sont en accord pour que les membres en présence procèdent aux votes par écrit
et que ceux présents via la visioconférence envoient un courriel à la secrétaire du comité de
parents qui aura préalablement partagé ses coordonnées aux membres.

CP-7326-12-22 ll est PROPOSÉ par Mm" Marie-Claude Néron et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE la régie interne du comité de parents soit acceptée en ajoutant la clause sur le vote hybride.

ADOPTÉ

M*"Véronique Lévesque-Dufour joint la rencontre à 19 h 44

8. Présentation du plan de mobilisation

M. Jimmy Meunier fait part aux membres du plan de mobilisation. M'e Marie-Claude Néron
mentionne qu'elle aimerait promouvoir les assemblées générales annuelles en tant que
représentante du comité de parents. Les membres sont en accord et ils échangeront sur le sujet
à la rencontre du mois de janvier 2023.

Les membres intéressés à faire partie du comité de mobilisation sont M'"'Mireille Tremblay,
Marie-Claude Néron, Véronique Lévesque-Dufour, Nathalie Potvin ainsi que MM. Jimmy
Meunier et Patrick Guay.

9. Résultats financiers 2O2L-2O22

M, Jimmy Meunier fait part aux membres des résultats financiers 2021-2022. Les membres se
questionnent sur les montants qui avaient été gelés et un suivi sera fait à la prochaine rencontre.

10. Parole aux comités :

10.1. Délégués à la FCPQ

M. Jimmy Meunier fait part aux membres des sujets discutés lors de la rencontre de la
FCPQ du 19 novembre 2022.

10.2. Comité consultatif de transport

ll n'y a rien à signaler
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10.3. Comité EHDAA

Mme Mireille Tremblay ment¡onne que la présentation du PEVR a été faite lors de leur
dernière rencontre. De plus, M'e Mélanie Bédard, conseillère pédagogique en adaptation
scolaire, a présenté les différents parcours scolaires.

De plus, M'" Mireille informe les membres qu'elle a assisté à une rencontre de la FCPQ

qui s'adressait aux présidences de comités EHDAA et durant laquelle ils ont discuté des

services offerts et du projet 294 qui vise plus spécifiquement à revoir trois volets des
processus administratifs, soit la déclaration des codes de difficulté, le modèle de

financement pour 2022 et le processus d'assurance qualité.

10.4. Parent veut savoir...!

M'e Nathalie Potvin s'informera aux personnes concernées puisqu'elle n'a aucun suivi

10.5. Comité de coordination des seruices à la jeunesse (entente MEQ/MSSS)

La prochaine rencontre se tiendra le vendredi 16 décembre2O22

10.6. Conseild'administration du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

La prochaine rencontre se tiendra le mardi 13 décembre2022

10.7. Comité mobilisateur

ll n'y a rien à signaler

11. Affaires nouvelles :

11.1. Bulletin en présence

Les membres mentionnent qu'il est difficile de rencontrer tous les enseignants surtout au

secondaire. ll est mentionné qu'une baisse des présences de 1.0 % a été signalée. Les

directions évaluent les solutions pour augmenter les présences lors des bulletins. ll est
mentionné que Mozaïk (Portail Parents) pourrait être la cause de cette baisse puisque les

bulletins y sont préalablement déposés. M. Éric Simard mentionne qu'il s'informera du

taux de présence lors de sa prochaine rencontre de conseil d'établissement. ll est
mentionné que certaines écoles ont utilisé une application de calendrier en ligne et que

cela a été apprécié des parents. Les membres souhaitent que la formule des rencontres
au secondaire soit révisée puisqu'elle est plus problématique qu'au primaire.

t2, Période de questions accordée aux membres du comité de parents

ll n'y a pas de questions.
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13. Prochaine réunion - 16 janvier 2023

La prochaine rencontre se tiendra le L6 janvier 2023

L4, Levée de l'assemblée

CP-1327-L2-22 llest PROPOSÉ par M'" Mireille Tremblay et RÉSOLU à l'unanimité

QUE l'assemblée soit levée à 20 h 54.

my , président
0-

ca Delisle-G Y,

ADOPTE

tre


